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____________________________________________________________

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O Nº 723/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento da servidora AMARILES

SANTOS DE MENEZES, Assistente Parl. II, para a cidade de
Manaus-AM, no período de 02.01 a 09.01.2012, com saída a partir
das 12:00 horas do dia 02.01.2012, aonde a mesma tratará de
assuntos de interesse desta Casa Legislativa, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 28 de dezembro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

____________________________________________________

PROJETOS DE DECRETOS LEGISLATIVOS
____________________________________________________

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 011/11
Aprova a indicação para ocupar o

Cargo de Procurador-Geral de Estado
nos termos do art. 269 e art. 271 do
Regimento Interno  o Senhor
Venilson Batista da Mata.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica aprovado o nome do Senhor Venilson Batista
da Mata para ocupar o Cargo de Procurador-Geral do Estado, nos
termos do art. 33, inciso XVIII, da Constituição do Estado de Roraima.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.
Palácio Antônio Martins, 30 de novembro de 2011.

Brito Bezerra
Presidente da Comissão

Naldo da Loteria Coronel Chagas
    Vice-Presidente Relator
Jean Frank Marcelo Cabral
   Membro Membro

REQUERIMENTO Nº 068/11
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente:

Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade
com os incisos XIII do art. 196, c/c art. 247, caput, e alínea “f”
do art. 248, todos do Regimento Interno, requerem a urgência
urgentíssima, a dispensa de interstício e inclusão na Ordem do
Dia da Sessão Ordinária de 27/12/2011 do Projeto de Resolução
Legislativa nº 033/11, que “Cria na Estrutura da Assembleia
Legis lat iva o  Serviço de Orientação e  Defesa do
Consumidor –  PROCON ASSEMBLEIA, e  Altera a
Resolução Legis lat iva Nº 009/11,  de 06 de julho de2011
que Dispõe sobre a  Reorganização da Estrutura da
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, e dá outras
providências” de autoria da Mesa Diretora.

Sala das Sessões, 27 de dezembro de 2011.
Deputados

REQUERIMENTO Nº 069/11
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente:

Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com
os incisos II e XIII do art. 196 e art. 247, c/c alínea “f” do art. 248
e art. 252, todos do Regimento Interno, requerem a urgência
urgentíssima para a realização de Sessão Extraordinária, no dia 27
de dezembro do corrente, às 17h, para discussão e votação em
primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar n° 028/11,
que “Dispõe sobre a criação do Colégio Militar Estadual de
Ensino Fundamental e Médio CEL PM Derly Luiz Vieira
Borges e dá outras providências”, de autoria Governamental; e
em turno único do Projeto de Resolução Legislativa nº 033/
11 que “Cria na Estrutura da Assembleia Legislativa o Serviço
de Orientação e Defesa do Consumidor – PROCON
Assembleia, e altera a Resolução Legislativa nº 009/11, de 06
de julho de 2011 que dispõe sobre a reorganização da
Estrutura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, e
dá outras providências” de autoria da Mesa Diretora; e Projeto
de Resolução Legislativa nº 034/11 que “Dispõe sobre as
competências e a Estrutura Administrativa da Corregedoria-
Geral da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima e dá
outras Providências”, de autoria da Mesa Diretora.

Sala das Sessões, 27 de dezembro de 2011.
Deputados
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REQUERIMENTO Nº 070/11
___________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima
___________________________________________________
Senhor Presidente:

Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com os
incisos II e XIII do art. 196 e art. 247, c/c alínea “f” do art. 248 e art.
252, todos do Regimento Interno, requerem a urgência urgentíssima
para a realização de Sessão Extraordinária, no dia 27 de dezembro do
corrente, às 18h30min, para discussão e votação em segundo do
Projeto de Lei Complementar n° 027/11, que “Altera, acresce
e revogam dispositivos da Lei Complementar nº 149, de 16 de
outubro de 2009, que cria o Programa Roraimense de
Regularização Ambiental Rural – RR SUSTENTÁVEL,
disciplina as etapas do processo de licenciamento ambiental
de imóveis rurais, nos dispositivos que menciona; revoga a
Lei Complementar nº 173 de 27 de dezembro de 2010 e dá
outras providências”, de autoria Governamental; e Projeto de Lei
Complementar n° 028/11, que “Dispõe sobre a criação do
Colégio Militar Estadual de Ensino Fundamental e Médio CEL
PM Derly Luiz Vieira Borges e dá outras providências”, de
autoria Governamental; e em turno único das Proposições constantes
do anexo único a este Requerimento.

Sala das Sessões, 27 de dezembro de 2011.
Deputados

ATA DA QUINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO
EXTRAORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às onze horas do dia dezenove de agosto de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a quingentésima octogésima
primeira Sessão Extraordinária do quadragésimo segundo Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente,
Deputado Chico Guerra, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
Deputado Jalser Renier, proceder à leitura de Requerimento assinado
pela maioria absoluta dos Senhores Deputados, requerendo urgência
urgentíssima para realização de Sessão Extraordinária no dia 19 de
agosto do corrente, às 11h, para discussão e votação, em segundo
turno, do Projeto de Lei Complementar nº 021/11, que “Altera e
acrescenta dispositivos à Lei Complementar nº 051, de 28/12/01, que
dispõe sobre a carreira, a remuneração e o quadro de organização e
distribuição do efetivo da Polícia Militar do Estado de Roraima e dá
outras providências”, de iniciativa do Poder Executivo. Colocado em
discussão e votação, o Requerimento foi aprovado.  Prosseguindo, o
Senhor Presidente declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor
Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à leitura da
Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
Lei Complementar nº 021/11. Colocado em discussão e votação, o
Projeto foi aprovado, com emendas, em segundo turno.  E, não havendo
mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela Águida
Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Erci de
Moraes, Gabriel Picanço, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Naldo da Loteria,
Rodrigo Jucá, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 27/12/2011

ATA DA 2079ª SESSÃO, EM 06 DE DEZEMBRO.
42º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

= ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICÃO DA

SILVEIRA
(Em exercício)

Às nove horas do dia seis de dezembro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima septuagésima

nona Sessão Ordinária do quadragésimo segundo período legislativo da
sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Havendo quórum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a presente Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Remídio Monai) – Lida a Ata.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em

discussão a Ata da Sessão anterior.  Não havendo quem queira discuti-
la, passamos para a votação. A votação será simbólica. Os Deputados
que forem favoráveis permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
.Ofício nº 0104, de 25/11/11, do Deputado Jean Frank,

justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 24/11/11.
Memo nº 030/2011, de 30/11/11, da Deputada Ângela Águida

Portella, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do dia 30/11/11.
Ofício nº 058/2011, de 30/11/11, de vários Deputados,

solicitando encaminhamento do Projeto de Lei, nos termos do art.
176 do Regimento Interno.

Ofício nº 059/2011, de 30/11/11, de vários deputados,
solicitando encaminhamento do projeto de lei nos termos do art. 176
do regimento interno.

Memo nº 026/2011, de 01/12/11, do Deputado Francisco
Assis da Silveira, justificando sua ausência na Sessão Ordinária do
dia 01/12/11.

Indicação s/nº, de autoria do Deputado Brito Bezerra, ao
Governador do Estado, solicitando a “criação da Polícia Rodoviária
Estadual, vinculada à Polícia Militar do Estado, em virtude da grande
necessidade de haver policiamento ostensivo nas rodovias estaduais
do Estado de Roraima, visando realizar atendimento a acidentes,
além de apoiar, de um modo geral, aqueles que necessitarem de
intervenção policial”.

EXTERNOS:
Ofício Circular nº 015/11, de 02/12/11, do Tribunal de Contas

do Estado de Roraima, solicitando que seja desconsiderado o Ofício
Circular nº 014/2011.

Comunicados nº AL133894/2011, nº AL133896/2011 e nº
AL133899/2011, de 18/10/11, do Fundo Nacional de Desenvolvimento
da Educação, informando a liberação de recursos financeiros para as
Associações de Pais e Mestres de escolas estaduais e municipais.

Ofício nº 313/JIJ/GAB, de 03/11/11, da Vara da Infância e
Juventude, encaminhando cópia do Relatório de Diligência realizada
em 27/10/11, pela Divisão de Proteção da Vara da Infância e Juventude.

Ofício nº 350/JIJ/GAB, de 24/11/11, da Vara da Infância e
Juventude, encaminhando cópia da Inspeção Judicial realizada em 09/
11/11, no Centro Sócio educativo “Homero de Souza Cruz Filho”.

Ofício nº 349/2011/CETERR, de 28/11/11, do Centro de
Educação Técnica Especializada de Roraima, encaminhando
documento para análise.

Ofício nº 1329/2011, de 29/11/11, da Secretaria de Estado de
Planejamento e Desenvolvimento, cientificando que foi celebrado o
Convênio nº 108/2011, tendo como objeto a execução do “Projeto de
Fomento para o Desenvolvimento da Piscicultura no Estado de
Roraima”.

Ofício nº 2513/2011, de 29/11/11, da Secretaria de Estado
da Segurança Pública, encaminhando tópicos de interesse da segurança
pública.

Ofício Circ. nº 011/2011/SINTER, de 01/12/11, do Sindicato
dos Trabalhadores em Educação de Roraima, solicitando agendamento
de uma nova data para audiência, ressaltando que deverá ser realizada
antes da votação da Lei Orçamentária Anual.

Ofício nº 257/11, de 01/12/11, da Procuradoria-Geral de Justiça,
encaminhando Ofício nº 472/11/2ª P Cível/MP/RR, da lavra do
Promotor de Justiça Isaias Montanari Júnior, para conhecimento e
providências pertinentes.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, bom-dia. Quero cumprimentar também
os tralhadores da imprensa, os representantes do Sindicato dos
Trabalhadores em Educação, na pessoa do Josinaldo, que muito bem
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representa sua categoria, e que está nesta Casa há alguns dias tentando
discutir, dar sua contribuição na elaboração e aprovação da proposta
orçamentária e do PPA que tramitam nesta Casa.

Senhor Presidente, quero chamar a atenção dos meus nobres
colegas para discutirmos o orçamento de 2012.

Há uma peça nesta Casa e temos até o dia de hoje para fazermos
emendas parlamentares. Acho que está sendo discutido o
prorrogamento do prazo para até sexta-feira. Mas, Deputado
Joaquim , me preocupa bastante a forma que o Executivo está
colocando a proposta orçamentária para esta Casa, a falta de
transparência e, principalmente, se nós analisarmos as propostas dos
últimos dois anos, vamos perceber que o Governo, com discurso de
prudência, cautela, alegando as crises financeiras que Roraima está
sujeita, em virtude que 80% da nossa receita depende de recurso federais,
tem subestimado o orçamento usando de uma estratégia que vem
prejudicando a Casa, o Poder legislativo, e acima de tudo a sociedade
roraimense. Tivemos, Senhores Deputados, no ano passado, um
excesso de arrecadação no valor de 51% do orçamento. E o que é pior,
esta Casa autoriza o Governo do Estado a gastar até 20% desse excesso,
sem dar conhecimento e sem pedir autorização deste Poder, e aí
passamos, além do Executivo, a ter a chave dos cofres do Estado, a
sermos o dono da verdade, definindo as prioridades, e setores como a
educação, a saúde, a segurança ficam em segundo plano em detrimento
algumas secretarias que sequer deveriam existir, Senhores Deputados.

Quero trazer a seguinte informação: só esse ano, Deputado
Flamarion, o governo do Estado já baixou 136 decretos, abrindo
receitas por excessos de arrecadação. É um Decreto a cada dois dias e
meio, e se tirarmos feriados e domingos, vai ser em média um decreto
por dia. E, não estou falando de superavit, não estou falando de
convênios, estou falando de excesso de arrecadação. O Governo do
Estado já teve de excesso até o dia 29 de novembro R$ 802.404,477,13
milhões de reais, quase um bilhão de reais. Isso é bom para o Estado.
Agora, é preciso que esta Casa, e acima de tudo a sociedade, tenha
consciência que, afinal o dinheiro é da sociedade, é ela quem paga os
impostos. Então que seja reconhecido o direito da sociedade de indicar
onde vai ser aplicado esses recursos e qual a forma. Mas, nesse
momento, o Governo do Estado passou a ser o conhecedor de tudo,
define para onde tem que ir o recurso e, por decreto imperial, o todo
poderoso define que o dinheiro vai para a Secretaria tal, em detrimento
da sociedade. E aí, Deputado Flamarion, o orçamento previsto para
a saúde era de 216 milhões, e nós já temos 236 milhões a mais no
orçamento da saúde, dinheiro não falta na saúde, Deputado Flamarion,
Professor Ornildo, o que está faltando é prioridade. A saúde tem sido
alvo de denúncias constantemente na mídia, no Ministério Público,
houve até operação da Polícia Federal comprovando o mau uso e a má
aplicação dos recursos da saúde. Houve um incremento de 109% na
área da saúde, e dinheiro tem, Deputado Ionilson. Agora, esse dinheiro
não está sendo discutido nesta Casa, não está sendo discutido a forma
de sua aplicação com os servidores, com os sindicatos, e muito menos
com a sociedade. E aí, o Governo mais uma vez, de maneira isolada, de
maneira onipotente, define de que forma vai ser aplicado, enquanto
está aí a saúde em estado de calamidade. Que diga a nossa sociedade que
tem precisado tanto dos nossos serviços da saúde.

A Secretaria de Infraestrutura tinha um orçamento dotado de
85 milhões, nós já chegamos a 156 milhões a mais, um incremento de
185%. Agora, eu pergunto se esta Casa foi ouvida? Quais as vicinais,
as estradas, as pontes que deveriam ser recuperadas? Não. O governador,
com seu conhecimento como é engenheiro, definiu de maneira isolado,
de maneira unilateral Deputado Ionilson, onde deveria aplicar os 158
milhões de excesso.

Na CERR não foi diferente, 144% de excesso. Para a
CODESAIMA estava previsto um orçamento, aprovado nesta Casa
após ampla discussão na legislatura passada, de 14.756.000.00 milhões
de reais, e já está dotado um orçamento de 20 milhões, um incremento,
Deputado Brito, de 138% a mais na CODESAIMA. Eu pergunto
Deputado Brito: os produtores do nosso Estado foram ouvidos antes
de definirem a forma como seriam aplicados esses recursos? Está de
parabéns o Estado de Roraima pela receita. Sejam bem-vindos os
recursos é isso que nós queremos, que o Estado cresça, mas, acima de
tudo, não basta só crescer, é preciso saber aplicar esses recursos  e
definir prioridades.

A SEJUC, Deputado Chagas, teve um incremento de 47%.
Para a Casa Militar, Deputado Damosiel, Deputado Xingú, estava
previsto um orçamento de 7.500.000.00 reais, e já foi adicionado no
seu orçamento 5.720.000.00. A nossa Polícia Militar, Coronel

Chagas, que a sociedade reclama todo dia por falta de segurança, que
os nossos colegas policiais militares estão pedindo concurso público
porque não há efetivo, que as diárias dos nossos policiais estão atrasadas,
infelizmente, assim como a Segurança Pública, Senhor Patrício,
Presidente da Associação dos Policiais Civis, não é prioridade. E, aí,
tivemos simplesmente um incremento de 12%. Desses 800.000.000,00
de reais de excesso de arrecadação, a nossa Briosa Polícia Militar, que
não tem viatura, que os policias não recebem suas diárias, que não tem
efetivo, que os destacamento estão caindo na cabeça dos nossos colegas,
teve apenas um incremento de cinco milhões e oitocentos mil reais.
Deputado Xingú, grande parte dos Deputados que compõem este
Poder fazem parte da base governista e desses oito milhões, Deputado
Xingú, houve um incremento de apenas três milhões e quinhentos
mil, ou seja, apenas 33% a mais no orçamento. Então, Senhores, está
mais uma vez demonstrado como estão sendo aplicados os recursos no
nosso Estado. Nós temos tramitando o PPA, nós temos nesta Casa
tramitando a Lei Orçamentária Anual, e cabe a nós ampliar essa
discussão, chamar o Governo para que apresente uma proposta adequada.
Temos que parar de ser tão prudentes, tão cautelosos como tem sido o
Governo do Estado, subestimando a receita. E me parece que não é
falta de planejamento, não é falta de conhecimento, é uma estratégia
que o Governo do Estado tem de subestimar e deixar na mão dele esse
excesso, para que ele possa aplicar da forma que bem quiser. Eu pergunto:
com relação à proposta orçamentária que está nesta Casa, foram
ouvidos os trabalhadores da educação para saber como deveriam ser
aplicados os recursos na educação? Ouviram os trabalhadores da saúde?
A sociedade que precisa de saúde pública e de segurança foi ouvida na
elaboração da proposta orçamentária? Não foi. Então, é isso que nós
queremos. E, estou apresentando nesta Casa três requerimentos junto
à Comissão de Orçamento para que possamos fazer uma Audiência
Pública, para discutirmos os problemas da educação, da segurança
pública. Vamos olhar o quanto tem aumentado ou diminuído o
orçamento da Polícia Militar, do Corpo de Bombeiros, da Secretaria
de Segurança, do DETRAN, da Polícia Civil. Vamos fazer uma Audiência
Pública para ouvirmos a sociedade com relação à saúde no nosso
Estado, pois os trabalhadores da saúde sequer têm um plano de cargos
e salários. Inclusive, vou denunciar o Secretário por improbidade, uma
vez que, ele tem o dever de encaminhar, o quanto antes, esse plano,
sujeito a ferir uma lei federal, pois ele tem que ter no mínimo uma
comissão, nomeada oficialmente, para discutir o plano de cargos e
salários dos trabalhadores da saúde. Há servidores da saúde recebendo
menos de um salário mínimo. E, estamos aqui, com recursos suficientes
na área de saúde para valorizar esses trabalhadores, e para levar saúde
ao interior do Estado, pois o Município de São Luis do Anauá está sem
ambulância, sem médico, sem medicamentos. Então, essa Audiência
Pública teria o objetivo de que este Poder que representa o povo tenha
oportunidade de ouvir esses segmentos tão importantes: saúde,
educação, segurança e agricultura. Deputado Chicão, o Senhor que
representa muito bem a agricultura do nosso Estado deve estar de
acordo com as minhas colocações. Então, eu peço o apoio dos membros
da Comissão de Orçamento para que acatem o nosso requerimento.
Vamos realizar essa Audiência para discutirmos junto com a sociedade
essa proposta orçamentária.

Deputado Brito,  estou apresentando um indicativo de
Projeto ao Governo para, no ano que vem, construirmos um
orçamento participativo, a exemplo dos que existem em várias cidades
do nosso Brasil, onde a sociedade, através de Plenária, de suas
lideranças ou clubes de mães, tem a oportunidade de definir a
prioridade dos recursos públicos. Então, eu quero pedir o apoio de
todos e, por ser matéria de iniciativa do executivo, eu estou
encaminhando, através de uma indicação, um Projeto de Lei, no qual
construiremos um orçamento de 2012 para 2013, de uma forma
participativa, porque a peça orçamentária que está aí, me parece
algo inacessível para a sociedade. Eu estou apresentando mais de
100 Requerimentos junto à Comissão de Orçamento pedindo
informação, porque nós temos o direito de fazer emenda.

Quero representar mais de 100 Requerimentos junto à
Comissão de Orçamento porque estou preocupado em causar qualquer
injustiça ao remanejar qualquer vaga de uma Secretaria para outra, até
porque, nós não sabemos o que significa aquele valor, sabemos que o
Governo do Estado fez sua parte, detalhou, mas nós não temos
conhecimento do plano de ação de cada Secretaria, e aí fica difícil nós
sugerimos, fazermos Emendas e opinarmos, mas é preciso que essa
Casa tenha conhecimento.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Flamarion Portela-
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Deputado Soldado Sampaio, louvo o pronunciamento de Vossa
Excelência e quero só destacar uma questão que está me intrigando.
Acabei de revelar para a Secretária que o orçamento estadual, de
forma genérica, de forma global foi acrescido de apenas 9.7%. Acontece
que os recursos do FUNDEB foram acrescidos de 0, 48%, e confesso
que é a primeira vez  eu vejo o FUNDEB crescer num valor menor do
que o percentual global. Isso é algo intrigante, algo que nós deveríamos
nos inteirar e até detalhar.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio continua- Agora há
pouco, o SINTER entregou um documento que é mais estarrecedor
ainda. O SINTER está assegurando que o FUNDEB de 2011, no presente
exercício, chegará há 426 milhões e o orçamento que veio para cá foi
de cem milhões e oitocentos mil a menos. Então, fica a perplexidade
ao Poder Executivo para que nós possamos detalhar isso e saber o que
realmente ocorreu.

O Senhor Deputado Flamarion Portela - Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, vou tratar de um assunto indigesto,
um tema que talvez tenha sido o pior na história do Estado de Roraima.
Vou falar sobre os gafanhotos, porque o Senhor Governador parece
que está adorando esse tema. Uma emissora de TV cedeu a degravação
da fala do Senhor Governador Anchieta Júnior, onde ele diz o
seguinte: “eles estão reclamando que a folha das Estatais está
aumentando, é porque eu estou dando emprego. E, eles estão demitindo!
O pessoal chega desesperado, e se tiver uma vaga, eu suporto, porque
o Governo é o grande empregador. Então, eu vou colocar esse povo
para trabalhar. Mas é para trabalhar! Não é gafanhoto não. É para
trabalhar!”

Então, resolvi tratar do tema gafanhoto, e vou demonstrar,
Deputados, os new gafanhotos! Peguei a folha do ITAM, que eu já
denunciei aqui, que tinha gente da sociedade roraimense recebendo
quatro milhões e meio, e não vi nenhuma indignação nisso, pois
ninguém procurou nem saber quem são essas pessoas. Então, ainda
estou investigando esta folha. Mas olhem a pérola que eu achei,
encontrei uma pessoa do meu gabinete na folha do ITAM. Há uma
servidora do meu gabinete prestando serviço ao ITERAIMA. Quando
descobri, conversei com a pessoa, e não vou revelar o motivo porque
ela entrou na folha, pois ela já foi lá e pediu demissão, entretanto,
posso assegurar que ela trabalha em meu gabinete, e trabalha todos os
dias. Então. para dar bom exemplo, comecei pelo meu gabinete, e
para perplexidade de todos, eu encontrei uma servidora do meu gabinete,
mas continuamos a pesquisa. Além da servidora do meu gabinete, que
ganhava mil duzentos e cinco reais do ITAM, que é quem presta
serviço ao ITERAIMA, eu vou citar alguns exemplos que eu já
encontrei, dados concretos. Elizângela Almeida Neves, ganha mil
duzentos e quarenta reais, só que ela é a chefe de gabinete do Ex-
Deputado Braga, IPER, com nomeação publicada no Diário Oficial
do Estado no dia dezessete de junho de dois mil e onze, através da
portaria cento e trinta e oito de dois mil e onze, do Gabinete da
Presidência/ IPER. Como é que uma pessoa que ocupa em uma estrutura
um cargo nobre de chefe de Gabinete, mas consta na folha do ITAM
prestando serviço ao ITERAIMA? Também da folha antiga do Ex-
Deputado Braga, está a Jeane Rocha Silva Feitosa, que ganha dois
mil reais. E, vou ser claro para depois não dizerem que eu não digo a
verdade. Ela foi nomeada Assessora Especial da SETRABES. Também
do gabinete do Ex-Deputado Braga, está Vivian Braga Almeida,
que ganha mil e duzentos e quarenta reais, e que, também, é Assessora
de Gabinete da SETRABES. Essas nomeadas em trinta de novembro
de dois mil e dez, logo após o Ex-Deputado não ser reeleito. Acontece
que eu não encontrei a exoneração delas, e como não encontrei, não
estou afirmando que elas continuam no SETRABES, mas no ITAM
elas estão, uma ganhando dois mil reais e outra mil duzentos e quarenta.
O ITAM, Deputada Aurelina Medeiros, é o Instituto Tecnológico
de Administração, que é aquele que o Ex-Deputado Márcio Junqueira
falou para Senhora, que nós tornamos de utilidade pública. Então, nós
temos aqui o Renier Tácio Rofman, que ganha dois mil e três reais.
Acontece que ele assinou contrato com o Governo de Roraima,
comercializou com o Governo através da NL de Amaral, o contrato
está publicado no Diário Oficial do dia cinco de março de dois mil e
nove. Além disso, ele é do clube dos motoqueiros. Vocês lembram do
Clube dos Motoqueiros, cujo integrantes faziam passeatas de
madrugada, em motos de cem mil reais? Isso tudo está na folha! Isso
é ou não é um “new” gafanhoto, um empresário ganhando dinheiro na
folha. Natália Tavares Pirro, ganha dois mil setecentos e dez reais,
trabalha em uma firma de contabilidade no horário da manhã e da
tarde, e o padrasto é o verdadeiro dono do salário, que é o Assessor de

Comunicação do ITERAIMA, o Senhor Gilberto Duru . É uma
complementação de salário. Temos mais: Erivelton dos Santos
Vieira, que ganha 1.105,00, tem um contrato temporário com a
Secretaria de Agricultura e trabalha no MAFIR, o contrato temporário
foi publicado no dia 02.09.11, no Diário Oficial do Estado. Ele não
pode trabalhar em dois lugares ao mesmo tempo; Anderson Rodrigues
de Almeida, ganha 2.033,00, é empresário, sócio da empresa Samuel
Comércio e Representação LTDA; Vilma, Wilson, Mateus de Sousa
Rocha, ganham 2.500,00, este último é empresário, dono da firma
WM Rocha, Gilma Parmegiani, foi dona da construtora Colméia
LTDA e hoje é proprietária do minimercado Piosevan, Airton
Carvalho de Almeida , ganha 2.145,00, é empresário, dono do
Comércio Bortoline LTDA, é um médio, grande empresário. Se isso
não for um gafanhoto, Senhor Anchieta Junior, o que é? Maria de
Fátima Carneiro, ganha 1.345,00, mora em Capanema, no Pará;
Gabriela Pereira Medeiros, ganha 1.450,00, mora em Cruz Alta,
no Rio Grande do Sul. Pessoal, eu continuo pesquisando, e pesquisando
bastante. Há pessoas que ganham 4.500,00. E, a minha surpresa foi
tão grande que até no meu gabinete tem gente nessa folha do ITAM.
Portanto, segunda-feira, quando eu vi o Site, liguei para a Deputada
Aurelina e disse: poxa, Deputada, de novo estava estampado no site
apócrifo, e já identificamos a pessoa, o CPF dela, sabemos quem é,
estava lá a fotografia do Flamarion tratando do caso gafanhoto,
afirmando que eu sabia de tudo. Eu pergunto, Anchieta Junior, se eu
sabia, o Senhor não? E, esse site é feito e operado por pessoas ligadas
a ele. Então, a pesquisa continua, mas eu trouxe até agora as
informações que obtive. E, é algo estarrecedor, pois vocês observaram
que há cinco empresários nesta folha ganhando salários relativamente
expressivos. Olhem só professores, vocês que querem melhoria, vocês
sabem que muitos salários de trabalhadores e operadores da educação
não chegam a um salário mínimo, e nós vimos isso aqui, na Marcha
das Flores. Pois bem, essa folha tem 233 servidores, está orçada em
R$ 288.735,00, isso dá uma média de R$ 1.200,00 por servidor,
muito acima da média que o Estado paga aos seus servidores efetivos
que entraram pela porta da frente, pelo tão malfadado concurso
público. Isso é um pequeno exemplo para onde o dinheiro de Roraima
vai, que caminho segue. Eu não gostaria, mas tenho toda condição
emocional de tratar do assunto gafanhoto, no entanto, gostaria de
não tratar, porque ele foi dolorido para muitas pessoas e hiper dolorido
para mim, também. Apesar do Senhor Anchieta dizer aqui que eu me
revesti de bom moço e entreguei os meus amigos, ele não está falando
a verdade, e está aqui degravado, eu já ouvi algumas vezes e li outras.
Roraima não merece uma situação dessas. Obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, senhores e senhoras aqui presentes
no nosso Plenário, o que o Deputado Flamarion colocou aqui,
Deputados, já vi acontecer lá atrás, 10 mil pessoas sendo prejudicadas,
alguns até foram embora para a vida eterna porque perderam o emprego
com um ano e dois meses para se aposentar. E, quando veio o concurso
público mal feito, mal trabalhado, eu era Presidente da Associação dos
Municípios de Roraima, fui com o Governador da época e pedi que
fizesse como os Prefeitos fizeram na época, beneficiando as pessoas
que nasceram em Roraima e as pessoas que escolheram Roraima para
viver. Há erros, há falhas? Há, como havia naquela época. Agora,
fazer uma denúncia desse nível pode prejudicar muitos pais de família,
e espero que não ocorra hoje, o que ocorreu naquela época. Mais de
dez mil pais de família ficam desempregados, várias pessoas morreram,
porque perderam até a esperança de vida. E me recordo que pedi ao
Governador que fizesse um concurso, como o Estado do Amazonas
estava fazendo. Quem é o enfermeiro, o técnico de enfermagem que
vai fazer concurso para Mucajaí? Que faça lá. Quem vai para o
Uiramutã, que faça lá. No Amazonas foi feito assim. Como é que uma
pessoa vinha de São Paulo, do Estado do Amazonas tirar o emprego de
um cidadão que estava aqui, que nasceu aqui, que escolheu Roraima pra
viver. Quero saber quem elaborou esse concurso naquela época. Quem
escolheu Roraima para viver, não veio atrás de concurso não. Naquela
época do Território, a gente vinha atrás de emprego, e eu vim para cá
quando era Território e não vim atrás de emprego, vim como
empresário e tive a honra de ajudar a fundar e construir o Corpo de
Bombeiros de Roraima, participando de licitação pública,
representando aqui a Buckspears de São Paulo, uma empresa que,
inclusive, já acabou. Mas minha grande preocupação é que é fácil,
muito fácil criticar, e me preocupo quando sai críticas aqui envolvendo
servidores, mesmo comissionados. Nós não temos indústrias no Estado,
nosso comércio é incipiente, e podemos prejudicar os menos
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favorecidos. Por isso, acho que quando houver uma denúncia, ela tem
que ser específica, porque eu vi o que aconteceu depois do concurso
público, eu vi gente morrer de infarto, derrame, por não ter mais
expectativa de vida, faltando um ano e dois meses para se aposentar,
e o seu sonho, o seu projeto com sua família ir pelo ralo. Quero dizer
que na época do concurso eu era Prefeito de Iracema e que nós fizemos
um concurso a nível de Estado em todos os Municípios. Pegamos um
de referência, que foi o Caroebe, e fui participar ativamente para ver
como fazia, pois era um dos mais distantes. Teve gente, parente de
pessoas aqui do Ministério Público, que foram fazer o concurso lá no
Caroebe, e aí nós lançamos o edital em todo o Estado, valendo para
todos os Municípios, porque não havia como ninguém vir do Sul, do
Centro Oeste, do Nordeste ou do Norte para vir competir desigualmente
com as pessoas que nasceram aqui, e que escolheram Roraima para
viver. E vou dizer porque desigual, porque naquela época não foi feito
nenhum curso, não se preparou as pessoas que estavam alí, com os
cargos comissionados, para que tivessem oportunidade de competir,
de igual para igual, com as pessoas que vieram de fora que estavam
fazendo cursos há seis meses ou mais. Não tínhamos cursinho, nada
naquela época. Essa é a diferença de quem tem responsabilidade com a
história, de quem tem compromisso com Roraima, de quem quer bem
Roraima. Não se pode generalizar tudo.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio -
Quero contribuir com Vosso discurso na seguinte questão: entendo
que o concurso público do Estado foi uma determinação legal do
Ministério Público e, entendo, também, que nem o Governador,
nem o Prefeito queria desempregar as pessoas, mas tiveram que
demitir. A forma como foi feita é que é a questão em que Vossa
Excelência tem razão, pois deveria ter sido de outra forma, poderiam
ter valorizados os funcionários e criado algum mecanismo para
mantê-los no emprego. Agora, a denúncia do Deputado Flamarion
me deixou preocupado, pois trata-se de pessoas que têm dois, três
cargos. E, Vossa Excelência é autor de um projeto aprovado nesta
Casa, ao qual fomos favoráveis, para que não haja servidores que
ocupem duas, três funções no Estado ao mesmo tempo. Então,
entendo Vossa preocupação, mas a denúncia do Deputado Flamarion
é esta, há duas, três pessoas no ITERAIMA, SETRABES, IPER, até
assessores de gabinete de Deputado com dois, três cargos, esse é o
fato. Vossa excelência tem um projeto aprovado nesta Casa por nós,
onde diz que o servidor que tem um cargo comissionado não poderia
assumir outro no âmbito administrativo estadual. Então, essa questão
é que eu queria que deixassem bem claro. O Deputado Flamarion
citou grandes empresários recebendo salários, e aí sim estão retirando
o emprego de um pai de família que precisa de um, dois ou três
salários mínimos, para manter seus familiares ou retirando recursos
do orçamento do Estado que poderiam pagar melhores salários  para
os trabalhadores da Educação e da saúde que ganham abaixo de um
salário mínimo. Entendo sua preocupação e concordo que precisamos
cuidar do nosso povo, da nossa sociedade. Sabemos que o Governo é
o maior empregador, mas precisamos fazer justiça para que pelo
menos sobre um emprego para cada um e não que uma mesma pessoa
tenha dois, três empregos ao mesmo tempo. Obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Deputado,
comecei dizendo que não dá para generalizar, pois há casos e casos.
O Senhor foi explícito, cinco, seis ou dez pessoas que estejam
exercendo funções ilegais, têm que ser punidos. Agora, quando se
generaliza, você acaba punindo aqueles que mais precisam, e já mostrei
exemplo disso lá atrás, no passado. Se tiverem feito um concurso
para as pessoas que escolheram Roraima e para as que nasceram aqui,
como nós fizemos para as Prefeituras do interior, não tinha
acontecido o que aconteceu, pois não tínhamos preparo para
concorrer, de igual para igual, com pessoas  de qualquer outro Estado,
não tínhamos cursinho naquela época, não foi feito um preparo. A
minha preocupação não é com empresários, não é com quem tem
dois, três empregos, estou sendo explícito aqui, com quem está me
assistindo, que estou preocupado com àqueles que não têm essa
oportunidade, àqueles que trabalham na limpeza, que prestam serviços,
são com esses que estou preocupado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Xingu – O Deputado
Flamarion fez uma denúncia que achou por bem fazer. Contudo,
estamos próximo do natal, temos o orçamento para discutir, temos
projetos de grande relevância para votar daqui para o início do recesso,
e falar na “Praga do Egito” é uma coisa muito difícil, porque foi um
escândalo nacional. O Governo do Anchieta, comparado aos governos
passados, é um Governo maravilhoso, foram presos mais de cinquenta

pessoas.  Enfim, tudo foi explícito para o Brasil inteiro. Acho que
deveríamos retomar a agenda da Assembleia. Não quero polemizar
com o Deputado Flamarion, acho que Vossa Excelência está fazendo
uma boa defesa em favor do Estado, mas, nesse momento, devemos
dar prioridade ao orçamento do Estado, aos projetos de relevância que
precisam ser votados,  buscarmos uma agenda positiva para ajudar
Roraima a sair desse marasmo. O Deputado Sampaio foi a Tribuna e
disse que Roraima teve um superavit de 51%. Pelo amor de Deus, o que
tem de errado nisso? O Estado cresceu, isso é bom, isso prova que
Roraima está dando certo. Pior seria, se Roraima estivesse no deficit,
mas ele cresceu, se cresceu R$ 700.000.000,00, parabéns para o
Governador, parabéns para a sociedade e parabéns para o Estado de
Roraima. Então, gostaria que retomássemos a pauta do dia e que
criássemos uma agenda positiva de grande relevância para que a gente
possa terminar o ano com saldo positivo aqui neste Poder.

Aparte concedido à Senhora Deputada Aurelina Medeiros
– Não tenho nenhum constrangimento de falar em gafanhoto, até
porque as pessoas contratadas pela Secretaria de Administração não
foram contratadas de forma ilegal. A administração tinham por base
leis aprovadas por esta Casa para criar os cargos comissionados. Eu
sempre disse para quem não sabia, quando tomou a conotação que
tomou, quando o Estado ficou com 400 escolas e 80 merendeiras
concursadas, que os que foram para rua eram os que passamos a chamar
de gafanhotos. Mais de 10 mil pessoas empregadas com cargos criados
oficialmente por esta Casa. Esses gafanhotos foram para rua, e muitos
desses 10 mil morreram de fome, infarto e por falta de oportunidade.
Ninguém nunca se preocupou em dizer isso, porque não sei se as
pessoas se julgam culpadas com relação ao caso gafanhoto. Eu nunca
me julguei, sempre tive o pé no chão, nunca tive constrangimento em
falar disso. Essas pessoas eram contratadas de forma oficial e foram
engrossar as fileiras dos demitidos. Claro que há exceções, da mesma
forma, a pouco, o Deputado Flamarion falou do ITAM. Eu não sabia
o que era, eu sabia da OCIP, porque fui informada por ele há pouco dias
que foi quem fez a pesquisa. Agora, não sei se o fato da pessoa ter uma
empresa, a impossibilidade de ser funcionário. Eu tomei conhecimento
no dia que o Deputado Flamarion me mostrou, da mesma forma, que
ontem estava discutindo com o Deputado Sampaio  o 51% de
superavit, de excesso de arrecadação do Estado, que autorizamos 20%.
Agora, é bom que se atente para o que aprovamos nesta Casa. Os 20%
excluem, recursos de contrapartidas do Estado, recursos para pagamento
de pessoal, bolsas de estudo, transferências constitucionais. Nós
apuramos o que houve na abertura de crédito. Agora, as exclusões que
nós aprovamos estão incluídas nos 51%, e isso nós não apuramos para
saber se está certo ou errado.

Aparte concedido ao Deputado Ionilson Sampaio  –
Deputado Joaquim, considero as denúncias do Deputado Flamarion
da mais absoluta gravidade, não por essas pessoas constarem nesta
folha, porque se que for legal ou não trabalhar no OCIPO,  ou ter
cargo comissionado no governo, não interessa, o que interessa é se
efetivamente essas pessoas trabalham. Será que estão trabalhando? O
questionamento é esse, não é se está contratado, ou se vão por para
fora essas pessoas. Essas pessoas estão prestando serviços no
ITERAIMA ou em outro lugar? É preciso que se investigue isso,
porque se não tiverem, são gafanhoto sim, se estão recebendo do
governo, do ITERAIMA, e não estão trabalhando, considera-se que
estão recebendo dinheiro de forma ilegal, porque não estão prestando
serviço no órgão que foram contratados. Pelas denúncias que o
Deputado Flamarion fez, duvido que esses empresários estão
prestando serviços no ITERAIMA, nem sei se o Presidente Márcio
Junqueira sabe que eles estão nessa folha, porque também não sei
como são feitas as contratações, mas que isso precisa ser investigado,
precisa. A Assembleia precisa no mínimo pedir a lotação desses
servidores, saber onde estão lotados, o que fazem e o quanto ganham.
Acho que esse é nosso papel. Obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua – Eu vou mudar
o enfoque e falar da matéria da Folha de Boa Vista sobre a falta de
médicos no Estado de Roraima, pois, pelo levantamento, nós
precisaríamos de mais 450 médicos para que nós tivéssemos um
atendimento de boa qualidade na saúde pública do nosso Estado,
envolvendo todos os municípios. Isso me dá mais argumento para que
a gente crie o Curso de Medicina na Universidade Estadual de Roraima
no lugar de cursos como Comércio Exterior, de Administração. Se
instalássemos o curso de medicina agora, daqui há vinte anos nós
ainda não resolveríamos o problema de médicos no nosso Estado. Eu
quero concluir dizendo o seguinte: O grande sempre tem alguém para
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defendê-lo, o pequeno, aquele que limpa, aquele trabalha como vigia,
aquele que trabalha na área de prestação de serviço, para esse aí, não
há advogado de defesa. Obrigado, Senhor Presidente.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Não havendo
mais Oradores insisto para o Grande Expediente, passamos para a
Ordem do Dia. Discussão e votação, em segundo turno, da Proposta de
Emenda Constitucional nº 03/11, que modifica o Artigo 174 da
Constituição do Estado de Roraima, e dá outras providências; de autoria
do Deputado Coronel Chagas; em primeiro turno, do Projeto de Lei
Complementar n° 025/11, que “altera dispositivos das leis
complementares n° 030, de 30 de junho de 1999, n° 054, de 31 de
dezembro de 2001, n° 079, de 10 de outubro de 2004 e revoga a Lei
Complementar n° 181, de 08 de julho de 2011, sobre a estrutura
organizacional do instituto de previdência do Estado de Roraima –
IPERR, e dá outras providências”, de autoria do Poder Executivo; do
Projeto de Lei Complementar n° 26/11, que “altera e acresce
dispositivos à Lei complementar n°164, que reorganiza a Defensoria
Pública do Estado de Roraima e estabelece competência e estrutura
dos seus órgãos, a organização e estatuto da respectiva carreira”, de
autoria da Defensoria Pública; em turno único, do Projeto de Lei n°
078/11, que “dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações
(PCCR) dos servidores públicos do quadro de pessoal do Instituto de
Previdência do Estado de Roraima – IPERR, e dá outras providências”,
de autoria do poder Executivo; do Projeto de Lei nº 085/11, que
“dispõe sobre a reorganização do quadro de pessoal e o plano de
carreira e de cargos e salários dos servidores da Defensoria Pública do
Estado de Roraima, e dá outras providências”, de autoria da Defensoria
Pública; do Requerimento de autoria do Senhor Deputado Flamarion
Portela, assinado pela maioria dos Senhores Deputados, requerendo a
convocação do Diretor Presidente da CODESAIMA, Senhor Ramiro
Teixeira, para em data a ser agendada pela Mesa Diretora, apresentar
relatório anual de atividades desenvolvidas e plano de metas para o
ano seguinte daquele órgão.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Requerimento.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lido o
Requerimento.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão o
Requerimento. Não havendo quem queira discuti-lo, em votação. A
votação será simbólica. Os Deputados que concordam permaneçam
como estão. Aprovado.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
da Proposta de Emenda à Constituição nº 03/11, e do Parecer.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lida a
Proposta e o Parecer.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão.
Não havendo quem queira discutir, em votação. A votação será
eletrônica. Comunico aos Senhores Deputados que têm um minuto
para justificar o voto.

O Senhor Deputado Coronel Chagas pede Questão de Ordem
– Senhor Presidente, no encaminhamento de voto, o G5 encaminha
pelo sim.

O Senhor Deputado Jânio Xingu – O G5 parece que já é G4.
Falando em nome da liderança e do Deputado Célio Wanderley, que
é o nosso Líder, nós encaminhamos a votação pela aprovação.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira)  - Dou por
aprovada, em segundo turno, a PEC nº 03/11.

Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que as Comissões
em conjunto possam analisar e emitir Parecer à matéria de urgência
urgentíssima que se encontra na Mesa.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Dou por reaberto

os trabalhos.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Projeto de Lei Complementar nº 025/11, bem como do Parecer.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lido o

Projeto e o Relatório.
O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão o

Projeto de Lei Complementar nº 025/11. Não havendo quem queira
discuti-lo, em votação. A votação será eletrônica. Comunico aos
Senhores Deputados que, querendo, têm um minuto para justificar seu
voto.

O Senhor Deputado Célio Wanderley pede Questão de
Ordem – Eu gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Coronel Chagas pede Questão de Ordem

– O G5 gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.
O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Dou por aprovado,

em primeiro turno, o Projeto de Lei Complementar nº 025/11.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Projeto de Lei nº 078/11, bem como do Parecer.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lido o

Projeto e o Parecer.
O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão o

Projeto. Não havendo quem queira discuti-lo, em votação. A votação
será eletrônica. Comunico aos Senhores Deputados que, querendo,
têm um minuto para justificar seu voto.

O Senhor Deputado Célio Wanderley pede Questão de
Ordem – Eu gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Coronel Chagas pede Questão de Ordem
– O G5 gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Dou por
aprovado, em turno único, o Projeto de Lei nº 078/11.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Lei Complementar nº 026/11, bem como do Parecer.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lido o
Projeto e o Parecer.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão o
Projeto de Lei Complementar nº 026/11. Não havendo quem queira
discuti-lo, em votação.

O Senhor Deputado Célio Wanderley pede Questão de
Ordem – Eu gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de
Ordem – Senhor Presidente, encaminho ao grupo de oposição votar
pela aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz pede Questão de Ordem
– Senhor Presidente, eu vou pedir ao grupo do G5 que acompanhe a
oposição votando “sim”.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Dou por aprovado,
em primeiro turno, o Projeto de Lei Complementar nº 026/11.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Lei nº 085/11, bem como,do Parecer.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Lido o
Projeto e o Parecer.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Em discussão o
Projeto. Não havendo nenhum Deputado que queira discuti-lo, em
votação. A votação será eletrônica. Comunico aos Senhores Deputados
que, querendo, têm um minuto para justificar o voto.

O Senhor Deputado Célio Wanderley pede Questão de
Ordem – Eu gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio pede Questão de
Ordem – Senhor Presidente, encaminho ao grupo de oposição votar
pela aprovação da matéria.

O Senhor Deputado Coronel Chagas pede Questão de Ordem
– O G5 gostaria de encaminhar para a aprovação da matéria.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) – Dou por
aprovado, em turno único, o Projeto de Lei nº 085/11.

Não havendo mais matéria para a Ordem do Dia, passamos
para o Expediente de Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Célio Wanderley – Eu quero comunicar
aos Senhores Deputados que hoje, encerra o prazo para apresentação
de Emenda ao Projeto da LOA e do PPA. E, devido a maioria dos
Deputados não terem apresentado as suas Emendas, eu estou
prorrogando até a próxima segunda-feira. Saliento que essa é a segunda
prorrogação e que, a partir do dia doze, eu não vou mais ter tempo
para prorrogar o orçamento. Ontem, ainda houveram dois ou três
Deputados que me ligaram perguntando pelo orçamento, quando há
mais de quarenta dias foi encaminhado um CD para cada gabinete dos
Deputados, com o orçamento completo do PPA, para que os Deputados
pudessem ter conhecimento e pudessem analisar. No dia doze serei
obrigado a encerrar o prazo e espero que depois não haja reclamações.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente,
convoco os Deputados que integram a Comissão Especial que analisa
a PEC, que visa o Projeto de Emenda Constitucional, de interesse do
Ministério Público Especial de Contas, para nos reunirmos as quinze
horas, no Plenarinho.

Chamo a atenção do Secretário da Comissão para que
providencie o material.

O Senhor Deputado Rodrigo Jucá – Senhor Presidente,
provavelmente amanhã nós realizaremos uma reunião das Comissões
em conjunto, e eu gostaria de pedir o apoio dos colegas para que não
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votemos só os Projetos que são de interesse de outros poderes. O
exercício está se encerrando e nós temos diversos Projetos que são de
autoria de diversos Deputados. Inclusive, o Deputado Jean tem um
projeto aguardando para ser votado na Comissão conjunta, bem como
a Deputada Ângela e o Deputado Brito. Então, eu gostaria de pedir
a todos a presença para que amanhã a gente possa ter uma Sessão um
pouco mais longa, para dar vazão a pauta que aguarda há algumas
semanas. Temos uma certa dificuldade em obter a atenção dos colegas
por um tempo maior para fazermos a votação destes Projetos.

Da mesma forma, no final da Sessão, convocarei a Comissão
de Constituição e Justiça e, de antemão, peço aos Deputados: Jalser
Renier, Coronel Chagas, Aurelina Medeiros, Flamarion
Portela e Brito Bezerra para que, amanhã, possamos nos debruçar
sobre os Projetos da CCJ, e que o nosso objetivo seja encerrar dois mil
e onze aprovando senão todos, ao menos grande parte dos projetos de
autoria dos Deputados. Esse foi um compromisso assumido por mim,
no mês passado. O ano está acabando e nós precisamos cumprir o que
foi combinado com os colegas. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Na condição de
membro da Comissão de Ética, convido os Parlamentares: Ionilson
Sampaio, Ângela Portela, Coronel Chagas, Sargento Damosiel
e Aurelina Medeiros para, logo ao término da Sessão, nos reunirmos
para deliberarmos sobre temas pertinentes à Comissão de Ética.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Convido os membros
da Comissão de Educação para, amanhã, às quinze horas, nos reunirmos
na sala de reunião da Comissão, juntamente com o SINTER e Secretaria
de Educação, para discutirmos o Orçamento de dois mil e doze.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Senhor Presidente,
quero dar conhecimento aos demais nobres Pares que a Escola do
Legislativo tem coordenado, desde o início do ano, o Seminário de
Formação Política que nós já realizamos em Boa Vista e em cinco
Municípios do interior do Estado. Nós contamos com a parceria da
UNIVIRR, da Defensoria Pública, das Prefeituras e Câmaras Municipais
e, também, assinamos, ontem, um termo de cooperação técnica com
o Tribunal Regional Eleitoral. Esse Seminário de Formação Política
vem para conjugar esforços no sentido de difundir as normas do
processo eleitoral, sensibilizar para o exercício da cidadania,
capacitarmos servidores, convidar a população para exercer a
participação popular, efetivar o exercício da cidadania através da
participação na gestão pública. Então, queria apenas dar conhecimento
que, ontem, nós assinamos um termo de cooperação e contamos,
também, com apoio do Tribunal Regional Eleitoral que já tem enviado
técnicos para dar palestras dos nossos eventos. Obrigada.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Senhor Presidente,
quero agradecer a cada um dos Deputados que apoiaram a nossa PEC,
que tem por objetivo criar e instituir, no âmbito deste Poder, o
PROCON. Então, quero agradecer a todos porque sabemos das
dificuldades de se encaminhar, de se discutir e de se debater os projetos
no âmbito desta Casa. Sabemos das dificuldades orçamentárias e
conseguimos passar por cima de tudo isso, justamente com o apoio
que nós recebemos de todos os colegas aqui. Com certeza, quem ganha
mais com isso, com esse projeto, com a criação do PROCOM, é o
cidadão roraimense. Então, muito obrigado a todos.

O Senhor Deputado Jean Frank – Senhor Presidente, só
para registrar, quero parabenizar o trabalho que o DETRAN vem
fazendo, em nome do Doutor Jorge Everton, no Estado de Roraima
através das fiscalizações, das blitz, tirando os maus condutores das
ruas do nosso Estado. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhor Presidente,
só para reiterar mais uma vez a Mesa, preocupado com o fim do
exercício legislativo, há um requerimento nosso pedindo informações
de um processo junto à Secretaria de Educação, para que venha, ainda
nesse exercício, cópia desse processo da compra de livros. E, também,
um requerimento convocando o Secretário, Chefe da Casa Militar,
para vir a esta Casa dar explicações do mau uso da máquina pública,
pois, a princípio, ele teria utilizado de forma particular uma viatura
para buscar uma moto. O Requerimento foi aprovado nesta Casa e, até
este momento, a Mesa não nos deu uma resposta. Só queria registrar,
mais uma vez, esse requerimento. Muito obrigado.

O Senhor Presidente (Chicão da Silveira) - Não havendo
mais nenhum Deputado que deseje fazer uso da palavra no Expediente
de Explicações Pessoais e, não o havendo mais nada a tratar, declaro
encerrada a Sessão, convocando outra para o dia 07, à hora regimental.

Estiveram presentes à Sessão os Senhores Deputados: Ângela
Á. Portel la, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio

Wanderley, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson
Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Joaquim Ruiz, Marcelo
Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
Remídio Monai, Rodrigo Jucá e Sargento Damosiel.
Aprovada Ata Sucinta em:

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 20 DE DEZEMBRO DE 2011.
Aos vinte dia do mês de dezembro do ano de dois mil e

onze, às dez horas e quarenta e oito minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do
Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente, a Comissão
de Constituição, Justiça e Redação Final, sob a Presidência do Senhor
Deputado Rodrigo Jucá ,  Presidente desta Comissão,  com a
presença dos Senhores Deputados Aurelina Medeiros, Brito Bezerra,
Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Flamarion Portela e Jalser
Renier,  Membros Titulares.  Abertura :  Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião,
solicitou à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da
reunião anterior. A requerimento da Senhor Deputado Chicão da
Silveira, foi dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição
de cópias, com antecedência, a todos os membros da Comissão
para conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente
colocou a Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por
parte dos Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por
unanimidade dos Senhores Membros da Comissão.  Expediente:
Não houve. Ordem do Dia:  01) Projeto de Lei nº 063/11, de
autoria do Deputado Soldado Sampaio, que,  “Institui o “Dia do
Cristão”, a ser comemorado anualmente, no 2º domingo do mês de
agosto.” Relatora, Deputada Aurelina Medeiros. Parecer Contrário,
por ser inconsti tucional.  Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer da Senhora Relatora foi aprovado na Comissão,
por três votos favoráveis e dois contrários dos Senhores
Parlamentares Brito Bezerra e Flamarion Portela. 02) Projeto de
Lei nº 077/11, de autoria do Deputado Brito Bezerra, que, “Institui
o Programa Estadual de Alimentação Saudável, no Estado de
Roraima, e dá outras providências.” Relator, Deputado Chicão da
Silveira. Parecer favorável, com Emenda Modificativa ao art. 3º e
seus incisos com a seguinte redação: Art. 3º – São diretrizes do
Programa Estadual de Alimentação Saudável: I – a articulação de
ações nas escolas estaduais,  promovendo atividades
multidisciplinares de esclarecimento e conscientização para
professores, alunos e suas famílias;  II – promover a divulgação
periódica, principalmente junto às cantinas ou refeitórios escolares,
de informações visando inibir o consumo de produtos que possam
fazer mal a saúde dos alunos; e III – o estabelecimento de convênios
com entidades médicas, nutricionistas,  científicas e da sociedade
civil visando o cumprimento das ações previstas nos incisos
anteriores. Discutiu o Projeto de Lei com a Emenda o Senhor
Deputado Brito Bezerra. Submetido à votação, o parecer do Senhor
Relator com a Emenda foi aprovado por unanimidade na Comissão.
03) Projeto de Lei nº 081/11, de autoria da Deputada Aurelina
Medeiros, que,“ Institui o dia do Radialista no âmbito Estadual.”
Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer favorável. Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator foi
aprovado na Comissão. 04) Proposta de Moção de Pesar nº 035/
11, de autoria do Deputado Flamarion Portela, “ Moção de Pesar
pelo falecimento do Jornalista Feutmann Gondim.”  Relatora,
Deputada Aurelina Medeiros.  Parecer favorável.  Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer da Senhora Relatora foi
aprovado na Comissão. 05) Projeto de Resolução Legislativa
nº 031/11, de autoria da Deputada Angela Águida Portella, “Projeto
Deputado Por por um Dia.” Relator, Deputado Flamarion Portela.
Parecer favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o
parecer do Senhor Relator foi aprovado na Comissão. 06) Projeto
de Decreto Legislativo nº 010/10,  de autoria do Deputado
Flamarion Portela, que, “Declara de Utilidade Pública a Associação
dos Deficientes Visuais do Estado de Roraima, e dá outras
providências.”  Relatora, Deputada Aurelina Medeiros. Parecer
favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer da
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Senhora Relatora foi aprovado na Comissão. 07) Projeto de
Decreto Legislativo nº 022/10, de autoria do Deputado Jalser
Renier, que, “Declara de Utilidade Pública o Grupo de Teatro Sol da
Terra”.  Relatora, Deputada Aurelina Medeiros. Parecer favorável.
Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer da Senhora
Relatora foi aprovado na Comissão. 08) Projeto de Decreto
Legislativo nº 028/11, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros,
que, “Declara de Utilidade Pública a Associação América Champion,
e dá outras providências.” Relator, Deputado Chicão da Silveira.
Parecer favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o
parecer do Senhor Relator foi aprovado na Comissão. 09) Projeto
de Decreto Legislativo nº 029/11, de autoria do Deputado Brito
Bezerra, que, “Concede a Comenda Orgulho de Roraima aos
Senhores Antonio Selenieudo Vieira, Hélio Cavalcante Barbalho,
Luiz Coelho de Brito, Idazio Chagas Batista, José Saraiva de Araújo
Júnior, Antonio Adberto Rezende Veras, Francisco Doan Rabelo do
Nascimento, Antonia da Silva Pereira, Francisco Olivaldo Barbosa
da Silva, João Derli dos Santos Peres, e dá outras providências.”
Relator, Deputado Jalser Renier. Parecer favorável. Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator foi
aprovado na Comissão. 10) Requerimento de Interposição de
Recurso nº 049/11, de autoria do Deputado Flamarion Portela,
que,  “Requer interposição de recurso ao parecer de
inconstitucionalidade das Comissões em Conjunto ao Projeto
de Lei n.º 066/08, que, “Dispõe sobre a realização de eleições
escolares para Diretores e Vice-Diretores da Rede Estadual de Ensino
.”  Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer Contrário. Não
houve discussão. Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator
foi aprovado na comissão, por quatro votos favoráveis e dois
contrários dos Senhores Parlamentares Brito Bezerra e Flamarion
Portela.  11) Mensagem Governamental de Veto nº 054/11,
que, “Veta totalmente o Projeto de Lei Complementar nº 026/11,
de autoria da Defensoria Pública, que, “Alterar e acresce dispositivos
à Lei Complementar nº 164, que reorganiza a Defensoria Pública
do Estado de Roraima e estabelece competência e estrutura dos
seus órgãos, a organização e estatuto da respectiva carreira.”
Relatora, Deputada Aurelina Medeiros. Parecer pela manutenção
do Veto. Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer da
Senhora Relatora foi aprovado na Comissão, por quatro votos
favoráveis e dois contrários dos Senhores Parlamentares Brito
Bezerra e Flamarion Portela. 12) Mensagem Governamental
de Veto nº 055/11, que, “Veta totalmente o Projeto de Lei nº 085/
11,  de autoria da Defensoria Pública,  que,  “Dispõe sobre a
reorganização do Quadro de Pessoal e o Plano de Carreira e de
Cargos e Salários dos Servidores da Defensoria Pública do Estado
de Roraima, e dá outras providências.” Relator, Deputado Jalser
Renier. Parecer pela manutenção do Veto. Não houve discussão.
Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator foi aprovado na
Comissão, por quatro votos favoráveis e dois contrários dos
Senhores Parlamentares Brito Bezerra e Flamarion Portela.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, encerrou a reunião às doze horas e quinze minutos. E,
para constar, eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão.
Aprovada em: 27/12/2011

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 27 DE DEZEMBRO DE 2011.
Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e

onze, às quinze horas, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas,
desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente a Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final, sob a Presidência do Senhor Deputado Flamarion Portela, Vice-
Presidente desta Comissão, com a presença dos Senhores Deputados,
Membros Titulares, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da
Silveira, Coronel Chagas, Flamarion Portela e Jalser Renier. Ausente
o Senhor Deputado Rodrigo Jucá. Abertura: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a Reunião, solicitou
à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A requerimento do Senhor Deputado Chicão da Silveira, foi

dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias,
com antecedência, a todos os membros da Comissão para
conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a
Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão. Expediente: Dando continuidade
à reunião, o Senhor Presidente constatou na Mesa dos trabalhos
Proposta de  Moção de Pesar n.º 036/11, de autoria da Mesa Diretora,
“pelo falecimento da Senhora Raimunda da Conceição Figueira
Picanço”. O Senhor Presidente, no uso de suas atribuições legais
designou a Senhora Deputada Aurelina Medeiros, para relatar a Matéria.
Após a designação, o Senhor Presidente suspendeu a Reunião pelo
tempo necessário para que a Senhora Relatora emitisse o Parecer.
Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente na reabertura dos
trabalhos,  constatou na Ordem do Dia à Proposição, analisada pela
Relatora, solicitando a mesma proceder à leitura do parecer. Após
leitura, o Senhor Presidente colocou o Parecer em discussão. Não
havendo discussão, submeteu à votação, sendo aprovada pelos Senhores
Membros da Comissão. Encerramento: O Senhor Presidente, após
deliberação da Matéria, encerrou a reunião às quinze horas e vinte
minutos. E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária,
lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo
Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Flamarion Portela
Vice-Presidente da Comissão
Aprovada em: 27/12/2011

REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO
REALIZADA NO DIA 21 DE DEZEMBRO DE 2011.
Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano de dois mil

e onze, às  dez horas e trinta e oito minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico, 202, reuniram-se, extraordinariamente as Comissões
em Conjunto, conforme preceituam os artigos 50 e 56 do Regimento
Interno desta Casa de Leis. Assumiu a Presidência da Comissão o
Senhor Deputado Rodrigo Jucá,  Presidente da Comissão de
Consti tuição,  Justiça e Redação Final .  Abertura:  O Senhor
Presidente solici tou à Secretária desta Comissão proceder à
verificação de quorum, constatada a presença de 23 Deputados,
portanto, número regimental suficiente para declarar a abertura
dos trabalhos. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou à
Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. Conforme Requerimento verbal do Senhor Deputado
Coronel Chagas,  foi dispensada a leitura, cujo teor já era do
conhecimento dos Senhores Deputados devido à distribuição de
cópias, com antecedência, a todos os Membros da Comissão. Acatada
a questão de ordem, a Ata foi submetida à discussão e, como não
houve nenhuma retificação por parte dos Membros, foi submetida
à votação, sendo aprovada pelos Membros presentes na Comissão.
Expediente: Dando continuidade à reunião, o Senhor Presidente
constatou na Mesa  dos trabalhos  o  Projeto de Resolução
Legislativa nº 033/11, de autoria da Mesa Diretora, que, “Cria na
estrutura da Assembleia Legislativa o Serviço de Orientação e Defesa
do Consumidor-PROCON ASSEMBLEIA, e altera a Resolução
Legislativa nº 009/2011, de 26 de julho de 2011, que dispõe sobre
a reorganização da estrutura administrativa da Assembleia
Legislativa do Estado de Roraima, e dá outras providências”. O
Senhor Presidente, no uso de suas atribuições legais, designou o
Senhor  Deputado Erci de Moraes  para relatar a Matéria. Após a
designação, o Senhor Presidente suspendeu a reunião pelo tempo
necessário para que o Senhor Relator emitisse o Parecer. Após o
tempo estipulado, o Senhor Presidente, reaberto os trabalhos,
constatou na Ordem do Dia a Proposição analisada pelo Relator.
Ao ser submetido a discussão, o Senhor Deputado Chicão da Silveira
em questão de ordem solicitou vistas à Matéria, passando as mãos
do Senhor Presidente Requerimento nº 001, de 21 de dezembro do
corrente. O Senhor Presidente após ouvir a Comissão deferiu o
Requerimento do Parlamentar, concedendo-lhe vistas, dentro do
prazo regimental. Ordem do Dia: 01) Projeto de Lei  nº 066/11,
de autoria do Poder Executivo, com apenso dos Projetos de Lei
nº 047/09, de autoria do Deputado Marcelo Cabral e n.º 022/11,
de autoria do Deputado Rodrigo Jucá, que, “Dispõe sobre a criação
da Escola Pública de Trânsito, como órgão executivo, da estrutura
administrativa do Departamento Estadual de Trânsito do Estado
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de Roraima, alterando a Lei nº 338, de 28 de junho de 2002 e dá
outras providências.” Relator, Deputado Coronel Chagas. Parecer
Favorável com Emendas. Antes da discussão da Matéria, o Senhor
Presidente solicitou a assessoria da Comissão a verificação de quorum.
O qual foi informado que não havia número legal para deliberação do
Projeto de Lei. O Senhor Presidente, por falta de quorum transferiu
a Proposição para a reunião do dia 22, de dezembro do corrente.

Encerramento: Não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente,
encerrou a reunião às onze horas. E, para constar, eu, Gizelda pinheiro
de Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,
será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 27/12/2011


